
 

Beratungsergebnis: 
 

Gremium Sitzung am Top Öffentlich:  Einstimmig:  Ja-Stimmen:  

     Mit  Nein-Stimmen:  

   Nichtöffentlich:  Stimmenmehrheit:  Enthaltungen:  
     
Laut Beschluss- 
vorschlag: 

Protokollanmerkungen und 
Änderungen  

Kenntnisnahme: Stellungnahme der Ver- 
waltung ist beigefügt: 

Unterschrift: 

   siehe Rückseite:      
 

Stadtrat der Stadt Frankenthal (Pfalz)  Drucksache Nr. 

 

XVIII. Wahlperiode 2024 – 2029 XVIII/0165  

 
 

Aktenzeichen: CDU Flomersheim       Datum:  16.09.2024             Hinweis:   
   
   
Beratungsfolge:   Ortsbeirat Flomersheim     
 
 

 
Sanierung Sportplatzes TuS Flomersheim – Aufnahme von 1,4 Millionen Euro 
in den Investivhaushalt 2025 
hier : Antrag der CDU Flomersheim 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Meyer, 
  
wir bitten um Aufnahme des folgenden Antrages auf die Tagesordnung der nächsten Orts-
beiratssitzung in Flomersheim.  
 
Antrag:  
Wir beantragen die Aufnahme von 1,4 Millionen Euro in den Investivhaushalt 2025 zur Um-
wandlung des Rasenplatzes des TUS-Flomersheim in einen Kunstrasenplatz.  
 
Begründung:  
Am 04.11.2022 wurde dem Sportausschuss ein Sanierungskonzept inkl. Sanierungs-kosten 
i.H.v. 1,4 Millionen Euro vorgestellt, welches einstimmig angenommen wurde. In der Stadt-
ratssitzung am 13.12.2022 wurde das Vorhaben aufgrund verschiedener Sanierungsauffas-
sungen wieder in den Sportausschuss zurückgegeben. Im Jahr 2023 wurde es seitens der 
Verwaltung versäumt das Thema im Sportausschuss zu beraten.  
Im Haupt- und Finanzausschuss im Februar 2024, sowie in der Ortsbeiratssitzung im Juni 
2024 wurde seitens der Verwaltung darauf verwiesen, dass ein Ingenieurbüro noch im Jahr 
2024 beauftragt werden soll, welches die anfallenden Kosten der Sportplätze zusammen-
trägt, um eine Prioritätenliste zur Sanierung der Sportplätze zu erstellen.  
Mit Veröffentlichung des Nachtragshaushaltes, müssen wir feststellen, dass die erforderli-
chen Mittel in den Nachtragshaushalt 2024 weder eingestellt, noch eine Ausschrei-
bung/Beauftragung stattfand.  
An der Stelle möchten wir die Verwaltung darauf hinweisen, dass sich bei den derzeitigen 
Preissteigerungen die Erneuerung des Sportplatzes um jährlich ca. 90.000 Euro verteuert.  
Leider müssen wir somit festhalten, dass es hier seit Jahren zu Verzögerungen kommt, wel-
che zu Lasten des Spotvereins TuS Flomersheim gehen und bei den Mitgliedern des Vereins 
mittlerweile auf Unverständnis stößt.  
Die von der Stadtverwaltung zwischenzeitlich getroffenen Maßnahmen, wie z.B. die Rasen-
pflege und die Perforierung des Bodens, sind zwar lobenswert, bringen aber leider nur tem-
poräre und kurzfristige Verbesserungen, welche an den beschriebenen Sachverhalten im 
Gutachten nichts ändern.  
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
 
PhDr. Melanie Haghi, MBA  
CDU-Ortsbeiratsfraktion 
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